

365 renungan

Giving Him all His glory

Roma 11:1-36

Sebab segala sesuatu adalah dari Dia, dan oleh Dia, dan kepada Dia; Bagi Dialah kemuliaan sampai selama-lamanya.

- Roma 11:36

Ayat emas kita hari ini hendak menyampaikan bahwa Allah adalah segala-galanya di dalam segala sesuatu. Segala sesuatu baik di sorga dan di bumi (terutama hal-hal yang berkaitan dengan keselamatan kita dan hal-hal yang menyangkut damai sejahtera kita) adalah dari Dia melalui penciptaan, dan oleh Dia melalui kuasa yang memelihara, sehingga semuanya itu untuk Dia di dalam arah dan hasil akhirnya. Karena itu, Paulus bisa mengatakan bahwa segala kemuliaan hanya bagi Dia.

Kita dibenarkan oleh Tuhan Yesus, bukan oleh pikiran mulia di dalam hati kita atau oleh perbuatan baik kita terhadap sesama. Demikian pula dengan Israel dipilih dan dibenarkan, bukan oleh karena sesuatu yang baik di dalam diri mereka, tetapi oleh karena kemurahan Tuhan Allah semata. Dengan demikian, ajaran Rasul Paulus di dalam Roma 9-11 mengenai kemurahan Allah dikuatkan dan dibenarkan. Paulus menjelaskan bahwa pada suatu hari akan datang seluruh bangsa Israel yang hidup, yang akan percaya dan akan dibenarkan.

Dalam keseharian, menjalankan praktik hidup yang mengutamakan Allah dalam segala-galanya tidaklah mudah. Contohnya saja dalam konteks pelayanan gereja. Kita tentu tahu bahwa kita melakukan pelayanan adalah sepenuhnya hanya bagi Tuhan dan untuk kemuliaan-Nya. Namun, seringkali saat kita merasa tidak ada orang yang menghargai pelayanan kita di gereja, padahal sudah capek-capek melakukan pelayanan, kita menjadi kecewa dan berniat undur. Hendaklah ingat, pelayanan kita sepenuhnya hanya untuk Tuhan Allah. Pelayanan yang kita lakukan merupakan wujud syukur kita atas anugerah keselamatan yang Dia sudah limpahkan.

Saudaraku, kita diselamatkan dari dosa hanya oleh kemurahan Allah. Kita bisa berjalan sebagai orang Kristen yang jatuh bangun dari dosa, bisa tetap diakui sebagai anak Allah, juga karena anugerah-Nya. Bahkan jika melalui kita, orang lain beroleh keselamatan dari Tuhan semua itu karena anugerah-Nya. Karena itu, marilah kita mengembalikan segala kemuliaan hanya bagi Yesus, Tuhan kita. Ayo persembahkan seluruh keberadaan hidup Anda hanya bagi kemuliaan nama Tuhan.

Salam Soli Deo Gloria.

Refleksi Diri:

- Sadarkah Anda bahwa perbuatan atau hal baik di dalam diri Anda tidak bisa menyelamatkan Anda dari dosa?
- Jika Anda sudah diselamatkan, apakah yang Anda ingin buat bagi kemuliaan nama Tuhan?